



Création de garage solidaire

Fort de mon expérience en mécanique automobile et autres véhicules, j'ai l'ambition de créer un garage associatif avec des prix sociaux qui se basent sur les revenus des clients.

J'ai le local, les outils, la motivation et l'expérience.

Il me manque juste un capital pour démarrer et assurer une pérennité à ce projet qui aidera les gens quelque soit leurs revenus et qui serait créateur d'emploi si les choses se passent bien.

Le projet est situé sur la commune de Craonne sur Arzon.

J'en appelle donc à votre générosité et votre solidarité pour que dans un futur proche vous soyez peut-être

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/f5uKh8JL>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Thierry Clipet